

EE.UU. sigue al frente de Panamericano de Esgrima Juvenil y Cadete



La Habana, 4 mar (RHC) Estados Unidos buscará hoy mantener el liderazgo en el medallero del Campeonato Panamericano de Esgrima, categoría cadete y juvenil, que disputan en la Ciudad Deportiva de La Habana tiradores de 21 naciones.

Este sábado y domingo se desarrollará la competencia individual en la categoría juvenil, mientras el lunes y martes será el evento por equipos.

Los norteamericanos conquistaron hasta el momento tres medallas de oro, tras sumar Logan Kanary el tercer título para su nación en el sable varonil para cadetes, al superar por 15 toques a 13 al canadiense Francois Cauchon.

Ocupantes de la tercera plaza resultaron el brasileño Bruno Pekelman y el canadiense Angelo Chiara.

En la jornada inaugural, los norteños conquistaron oro en espada de cadetes para damas con Joy Ma y en el florete para chicos con Marcelino Olivares. Los estadounidenses suman seis preseas, tres de oro, dos de plata y una de bronce.

México le sigue los pasos a los esgrimistas nortños, con dos preseas de oro y dos metales de bronce.

El mexicano Fernando Talamantes logró titularse en espada para cadetes, al superar por 15 toques a 11 al argentino Lucio Pérez, que terminó con la plata.

Por su parte, el espadista cubano Yordano de la Caridad Suárez conquistó la primera medalla de la isla en el torneo. De 16 años, el esgrimista local dejó en el camino por 15 a 13 al estadounidense Daniel Campbell para entrar en semifinales, donde fue superado 11-15 por el argentino Pérez. El otro metal bronceado correspondió al brasileño Leopoldo Gubert.

Asimismo, la chilena Katina Proestakis impuso fuerza y técnica para derrotar por el oro en florete de manera inobjetable 14-7 a la canadiense Ying Cao. Quedaron terceras Inostroza Arantza (CHI) y Jane Caulfield (CAN).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/123302-eeuu-sigue-al-frente-de-panamericano-de-esgrima-juvenil-y-cadete>



Radio Habana Cuba